



## **El IEEM debe garantizar imparcialidad: Delgado**

**GISELA GONZÁLEZ**

---

Vamos a ir al debate sólo si el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) garantiza condiciones de imparcialidad y equidad, apuntó Mario Delgado, presidente del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), ante las observaciones que envió este partido para el segundo debate entre las candidatas al gobierno del Estado de México a realizarse el próximo 18 de mayo.

El presidente nacional de Morena precisó que la solicitud de cambio de moderadora se da a causa de la postura imparcial que se registró en el primer ejercicio conducido por Ana Paula Ordorica.

"Era una moderadora totalmente adversa a nuestro movimiento y nos aseguraron que se iba a comportar de manera imparcial y no fue así, la maestra tuvo que enfrentar a la candidata del PRIAN y a la moderadora", comentó.

Delgado enfatizó que el debate debe de ser entre las candidatas y estar lejos del protagonismo de las moderadoras.

Sostuvo que a un mes de que se lleven a cabo los comicios del 4 de junio, Delfina mantiene los 20 puntos de ventaja, por lo que "no nos quita el sueño el debate".

**TODO MÉXICO****Edomex y Coahuila, prioridad**

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, exhortó a las llamadas *corcholatas* a concentrarse en los comicios del Estado de México y Coahuila, ya que, de ganarse, “sería un impulso definitivo” rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

“Para llegar al 24 hay que pasar por el 23 (...) entonces no hay que saltarnos los pasos. Les decía a los aspirantes que mejor nos ayuden, sobre todo en Coahuila donde hay esta confusión porque no fuimos en alianza, y esa división no nos está permitiendo consolidar el voto en favor de Morena”, señaló en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

— De la Redacción



Foto: Archivo

No ir en alianza en Coahuila creó confusión, dijo Delgado.

# Mario Delgado condiciona asistencia de Delfina Gómez a segundo debate

►La periodista Pamela Cerdeira aseguró que Morena condicionó la participación de Delfina Gómez en el debate a su cambio como moderadora.

**E**l presidente de Morena, Mario Delgado, señaló que la candidata de su partido para el gobierno del Estado de México, Delfina Gómez, asistirá al segundo debate del 18 de mayo sólo si la moderadora Pamela Cerdeira se comporta de forma imparcial en el encuentro.

“Vamos a asistir siempre y cuando haya condiciones de equidad, que no vaya a ser la farsa que hubo en el anterior debate, donde se comentó que era una moderadora que era pues totalmente adversa a nuestro movimiento y nos aseguraron que se iba a comportar de manera imparcial, y pues no fue así: la maestra tuvo que enfrentar a la candidata del PRIAN y también a la moderadora”, dijo el dirigente político.

Después de acompañar a la contendiente en un evento en la Universidad del Valle de México, Mario Delgado reiteró que el debate tiene que ser entre Delfina Gómez y Alejandra del Moral y mencionó que si la moderadora quiere ser “protagónica”, que haga su propio programa.

Comentó que hay una comisión de Morena en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en donde se discute la petición de su



partido; además, dijo que el debate no les quita el sueño, ya que la candidata morenista lleva 20 puntos de ventaja sobre la priista.

“Depende del Instituto electoral, si garantiza condiciones de imparcialidad, si (participará en el debate), pero no vamos a ir a

hacerle el juego otra vez; tiene que haber imparcialidad”, reiteró el dirigente.

Por la tarde, la periodista Pamela Cerdeira aseguró que Morena condicionó la participación de Delfina Gómez en el debate a cambio de retirarla como moderadora del encuentro.